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頼られる人になれるのだと思います。何事も行動
に移さなければ変わらないと思うので、努力を大
切にして行動できる人になりたいと思います。そ
して、いろいろな人に頼られるような、しっかり
とした人に成長できたらいいなと思います。

自分を裏
うら

切
ぎ

らない自分に
八千代高　二

に た

田 佳
か な え

奈恵
　私は、自分を裏切らない自分
になっていたいと思います。今、
既
すで

に、大人になってやりたいこ
とや最

さい

低
てい

限
げん

こんな収
しゅう

入
にゅう

、環
かん

境
きょう

だ
といいなというイメージがあります。今描

えが

いてい
る将来の姿を大きく逸

そ

れることなく、人
ひと

並
な

みの暮
く

らしをしていてほしいです。そのためには、今か
ら準
じゅん

備
び

するべきことがたくさんありますが、今は
進学に向けての勉強や部活など、今しか打ち込め
ないことと、食事づくりやお金の管理などの、母
に聞きやすい家事のことについて力を入れて、自

じ

律
りつ

と自立ができるようにしたいなと思います。

練習一回一回を無
む

駄
だ

にせず
八千代台西小　横

よ こ た

田 赳
たけひろ

大
　僕の将来の夢は水泳選手です。
僕は最近「Ｘ」という競泳選手コ
ースに上がってフィンやシュノー
ケルといった道具を使うようにな

りました。まだ、道具の使い方には慣
な

れていないけ
れど一生懸命練習しています。
　「Ｘ」に上がったことで、体調面や食事面にも気を
付けています。食事面では、練習前に食べる量を増

ふ

やしています。練習では、いかにスピードを落とさ
ずに泳げるかということに気を付けています。これ
からも必ず大会でベストタイムが出るように一回一
回を無駄にせず、練習をしていきたいです。

毎日少しずつ努力し続ける習
しゅう

慣
か ん

を
秀明八千代高　望

もちづき

月 陸
りく

　大人になったときの自分は、
今よりももっと努力できる人に
なりたいと思います。今の自分
はやり始めたことを最後まで努

力することが苦手なので、最後までやりきる集中
力が欲

ほ

しいです。そのために、まずは自分の嫌
きら

い
な勉強を少しでもして、毎日少しずつ努力し続け
る習慣をつけようと思います。また、勉強以外に
も、自分が将来したいことがまだ一つもないので、
前向きにさまざまなことにチャレンジして、一つか
二つ見つけていきたいと思います。
　今できることに前向きにチャレンジすることで大人
になって後

こう

悔
かい

しない人生にしたいと思います。

自分の意見をはっきりと言える大人
八千代台西中　中

なかじま

島 大
や ま と

知
　自分は将来「自分の意見をはっ
きりと言える大人」になりたいです。
2017年の流

りゅう

行
こう

語
ご

大
たい

賞
しょう

に「忖
そん

度
たく

」が
選ばれるほどに、今の時代は上の

人の顔色を窺
うかが

って動いている人が多くいるように感じ
ます。もちろん目上の人を敬

うやま

うのは大切なことです。
　しかし、何が一番組

そ

織
しき

や自分のためになるのかを
考えて、しっかりと自分の意見を持って行動すること
が大切だと思います。そのため、時には目上の方にも
「NO」と言える大人になりたいです。

これが私なんだと決めつけないで
村上中　鶴

つるみや

宮 沙
さ や

耶
　私は、大人の自分は想

そう

像
ぞう

できな
かったので、高校生になった自分
を考えてみました。まず、高校生
になったら、新しいことにチャレン

ジしたいです。部活動の種類が増えるので、今の自
分とは真

ま

逆
ぎゃく

の運動部に入ったり、苦手なこともあきら
めない新しい自分になりたいです。これが私なんだと
決めつけないで、自分の世界を広げて、たくさんの経
験と知

ち

識
しき

のある人になりたいと思います。

大人になったら学校の先生に
八千代松陰中　土

つ ち だ

田 叶
か の ん

夢
　私は大人になったら学校の先
生になりたいです。そのために
は、満

まん

遍
べん

なく勉強ができなけれ
ばいけないと思います。今やっ

あおり運転が問題となっています
大和田西小　小

こまつ ば ら

松原 千
ち な み

南 
　最近、あおり運転が問題とな
っています。もし、あおり運転
をされ、相手が寄ってきても、
絶
ぜっ

対
たい

に車の窓
まど

を開けてはいけま
せん。そして、証

しょう

拠
こ

を残すために動画を撮
と

ったり、
すぐに警

けい

察
さつ

に通
つう

報
ほう

することが大事だと思います。

困っている人が早く元の生活に
新木戸小　山

やまざき

﨑 心
こ こ の

乃 
　台風15号の影響によって、千
葉県で大規

き

模
ぼ

停電が起きていま
す。こんなに身近で大きな影

えい

響
きょう

が出たのは初めてのことで、と
ても心配です。自分のところにもいつ起きるかわ
からないので、もしもの備

そな

えが必要だと思います。
停電などで困っている人が早く、少しでも元の
生活に戻れればいいなと思います。

どうして８％と10％の２種類に
萱田小　三

みつはし

橋 里
り か こ

佳子 
　10月1日から消

しょう

費
ひ

税
ぜい

が10％に
なったけれど、８％と10％の２
種類があって、お店の人や、買
う人どちらも困っていると思い

ます。お店では、値
ね

札
ふだ

だけでは伝わらず、レジ
で説明している人もいるようでした。みんなが困
ることは予想できるはずなのに、どうして２種類

ているどの勉強にも苦手意識を持たず、どの教科
でもわかるまで勉強し、成

せい

績
せき

を上げて維
い

持
じ

してい
きたいです。また、先生は生徒に教える立場なの
で、自分で勉強する以外にも、友達がわからない
ところがあったら優しく教えていきたいです。

ありがとうと言ってもらえるように
勝田台中　小

こ で ら

寺 彩
あ や こ

子
　私は、まだ将来何になりたいか、
どんな風になりたいかは、明

めい

確
かく

に
は決まっていません。でも、人の
役に立って、誰かにありがとうと言

ってもらえるような仕事がしたいと思います。理由は、
ありがとうと言ってもらえると、やってよかったなと
いう達成感を感じるし、これからも頑張ろうと思える
からです。人の役に立って、やりがいを感じるような
仕事が将来できるように頑張ります。

他の人の心の拠
よ

り所となりたい
千葉英和高　久

く げ

下 結
ゆ い か

花
　私は将来、 他の人の心の拠り
所となりたいです。今の時代は
ストレス社会と言われており、 ど
んな人にも悩

なや

みがあると思いま
す。そしてその悩みを簡

かん

単
たん

に SNSやアプリに投
稿している人が多いです。しかし、 その人たちも、 
本当は顔と顔を合わせて直接話を聞いてほしいは
ずです。AI化が進んでいる社会ですが、 この仕
事は人間が一番適

てき

していると思います。
　人と話して、 思いやりをもって接することが何
よりも好きな私は、 人に寄り添い支えてあげられ
るような大人になりたいと思います。

子団体】優勝　▶全国高等学校総合体育大会（アーチ
ェリー）【女子団体】準優勝　▶関東地区学生いけばな
競技会【個人】準優秀賞…中金あや　▶県高等学校総
合文化祭将棋大会【Ｂ級男子団体】優勝、【Ｂ級男子個
人】小川寛朗　●八千代松陰高　▶全国高校生グレコ
ローマンスタイルレスリング選手権大会県予選会　80
㎏級２位…佐々木千秋　92㎏級３位…橋本愛也　▶県
高等学校総合体育大会（バスケットボール）【男子】３
位　▶国民体育大会関東ブロック（新体操）【団体】１
位　▶高等学校野球選手権千葉大会　準優勝　▶全国
高等学校陸上競技選抜大会【3000ｍ】優勝…佐藤一世　
●秀明大八千代高　▶県吹奏楽コンクール　金賞　
▶県高等学校総合体育大会（テニス）【男子団体】準優
勝、【女子団体】３位　▶関東高等学校体育大会県予選
会（テニス）【男子団体】準優勝、【女子団体】３位、【女
子シングルス】優勝…山崎郁美　▶全国女子硬式野球
ユース大会　３位　▶ＪＯＣジュニアオリンピック夏
季水球競技大会【女子】２位

クラブチームなど
●全日本バレーボール小学生大会県大会【女子】準優
勝、スポーツ少年団夏季交流大会県大会【女子】３位…
八千代台バレーボールクラブ　●ICEBOX×THE 
RAMPAGEダンスコンテスト　ICEBOX賞…KITIPPYチーム

にしたのか。やるならどちらかに合わせた方が、
みんなわかりやすくていいと私は思います。

虐
ぎゃく

待
たい

のニュースが心に残っています
みどりが丘小　谷

たに

 美
み お り

織
　私は、子どもの虐待についての
ニュースが心に残っています。
　母親はなぜ自分が痛

いた

い思いをし
て産んだ子どもを、傷

きず

付
つ

け、死な
せてしまうのかとても疑問です。私は大人になって
もそんな母親になりたくないと思いました。

食品ロスについて考えました
高津中　平

ひらまつ

松 來
ら い む

夢 
　食品ロスについて考えまし
た。世界では、飢

う

えに苦しむ人
々に向けて食料品がさまざまな
国から届

とど

けられています。しか
し、日本では国連援

えん

助
じょ

量
りょう

の２倍以上の食品が捨
す

てられています。これは販
はん

売
ばい

価
か

格
かく

の上乗せや環
かん

境
きょう

への負
ふ

担
たん

になるので、好き嫌い関係なく食べ
ていきたいと思います。

東京五輪ソフトボールに注目
萱田中　鳴

な る み

海 日
ひ な

菜
　私は部活でソフトボールをやっ
ています。そこで、来年に迫って
いる東京オリンピックのソフトボ
ールに注目したいと思います。日

本は今、世界ランキングが２位です。北京オリンピ
ックでは、アメリカに勝って金メダルでした。今回
の東京オリンピックでも全勝して、日本が金メダル
をとって欲しいなと思っています。


